

Mostraron su satisfacción y alegría por el feliz desenlace de este episodio.

215

# Políticos elogian liberación de Carreño

Su satisfacción por la liberación del comandante Carlos Carreño expresó la mayoría de los dirigentes de diversas tendencias políticas.

**Ricardo Rivadeneira**, presidente de Renovación Nacional, dijo que "hemos sentido mucha alegría por la noticia. Creemos que esto ha relajado tensiones sufridas por la familia, las Fuerzas Armadas, el Ejército y el país entero. Este tipo de hechos atroces no deben repetirse en el país. El terrorismo debe ser erradicado definitivamente y los secuestros de esta naturaleza tienen que ser esclarecidos y sancionados. Los responsables tienen que ser individualizados".

Añadió que "el que haya sido liberado en Brasil revela que los secuestradores actuaron con una organización que muestra una especial peligrosidad y debe hacer meditar sobre la necesidad de desarticular a ese movimiento terrorista".

El Partido Socialista, que dirige **Ricardo Núñez**, manifestó su "satisfacción ante este hecho y reitera su exigencia de que los compañeros Gonzalo Fuenzalida, Julián Peña, Julio Muñoz, Manuel Sepúlveda y Alejandro Pinochet, detenidos desaparecidos, sean también liberados lo más pronto posible".

Núñez precisó que "debe eliminarse definitivamente en Chile la práctica si-

niesta que ante nuestro pueblo se está ejerciendo".

Para el presidente de la Democracia Cristiana, **Patricio Aylwin**, "todo el país sintió una especie de sensación de alivio y alegría, por la salvación de una vida. Uno se pone en el caso de la familia. Por la satisfacción humana que esa familia tiene que haber sentido y el fin del padecimiento. Por la justificación, incluso, de la labor que fue tan criticada de un sacerdote que se jugó para conseguir la liberación del teniente coronel Carreño. Al mismo tiempo, creo que uno piensa que ese gesto debería ser seguido por otros. Vale decir, que otras personas que se encuentran desaparecidas y, al parecer, secuestradas como rehenes sean también liberadas".

Manifestó que "todos deberían entender que, más allá del fin feliz de este episodio cruel, el secuestro es en sí inhumano e inadmisible en una sociedad civilizada y merece la condenación de todos. No cabe sino hacer votos porque esta mala práctica sea suprimida de la convivencia de los chilenos".

El integrante del comité político de la Izquierda Unida, **Aníbal Palma**, aseguró que "nos complace que pueda reencontrarse con su familia, que se encuentre en buenas condiciones físicas. Constatamos que, por sus propias declaraciones, fue objeto de un trato res-

petuoso, no fue torturado. Esperamos que cinco desaparecidos, militantes de Izquierda Unida, sean también liberados y puedan reencontrarse con sus familias, al igual que el teniente coronel Carreño".

**Alejandro Yáñez**, vocero del Partido Comunista, colectividad acusada de tener como brazo armado al FMR, expresó que "me parece un buen desenlace y las declaraciones que ha hecho el teniente coronel Carreño ahorran comentarios. El mismo señaló que nunca consideró que su vida había estado en peligro y que fue tratado con respeto. Creemos, entonces, que hoy su familia estará en condiciones de reunirse con él".

Acerca del hecho del secuestro, declaró que "esto es consecuencia de toda la situación que se vive en este país desde hace 14 años y sobre esto las expresiones del propio afectado debieran hacer meditar al país".

El Partido Socialista Histórico, que preside **Juan Gutiérrez**, declaró que "todos los chilenos pueden sentirse aliados por enterarse de que se encuentra sano, no ha sufrido apremios denigrantes y desea el lógico y natural encuentro con su familia". Y manifestó que "hoy queremos redoblar nuestros esfuerzos porque los cinco jóvenes detenidos y desaparecidos sean dejados en libertad".